

Conseil Municipal du 12 avril 2019

Extension du PPI

Monsieur le Maire,

"Il ne s'agit pas d'être défavorable à ce projet de PPI qui est une amélioration notable par rapport à l'existant.

En tant que membre de l'ANCCLI (Association Nationale des Comités et Commissions Locales d'Information) au titre de délégué du collège associatif de la CLI (Commission Locale d'Information) du Bugey, je tiens juste à rappeler que suite à l'accident nucléaire de Fukushima, l'ANCCLI réclamait une révision en profondeur des périmètres des PPI des installations nucléaires de base et suggérait une extension des plans d'urgence dans un rayon de 80 km avec une pré-distribution d'iode jusqu'à 50 km au moins, afin de pouvoir protéger plus efficacement la population en cas de rejet d'iode radioactif suite à un accident grave.

Outre l'adoption de ce PPI, il conviendrait que l'Etat prévoit son expérimentation en grandeur réelle et pas uniquement de manière théorique dans des bureaux comme ça a été fait lors de l'exercice de crise des 23 et 24 janvier 2019. En effet, actuellement rien ne prouve que les mesures prévues sont applicables. La situation de la centrale du Bugey dans une zone presque 8 fois plus peuplée que celle de Fukushima (en 2012, à 30 km de Tchernobyl : 135 000 habitants, de Fukushima : 172 000 habitants et de Bugey : 1 255 000 habitants) pose question sur la réelle mise en œuvre d'un tel plan."